

Snippet: Datenschutzbestimmungen Privacy Policy



Last updated: 20.12.2024

– Deutsch –

Ignite muss in euren Datenschutzbedingungen in der Liste der verwendeten Dienste aufgeführt werden. Ihr könnt die folgenden Daten für diesen Eintrag verwenden.

Dein Datenschutzbeauftragter oder ein Anwalt müssen die Anpassungen prüfen und freigeben, um sicherzustellen, dass sie zu deiner spezifischen Situation passen. Die Verantwortung, diese Vorlage auf Richtigkeit und Vollständigkeit für deine spezifische Situation zu prüfen liegt beim Website-Betreiber.

– English –

Ignite must be included in your privacy policy under the list of services used. You can use the following information for this entry.

Your data protection officer or legal counsel has to review and approve the adjustments to ensure they are suitable for your specific situation. It is the responsibility of the website operator to verify the accuracy and completeness of this template for their individual needs.

– Deutsch –

Beschreibung des Dienstes

[Ignite Video ist eine europäische Video-Hosting-Plattform](#), die auf unserer Website integriert ist, um Besuchern die Nutzung von Videoinhalten ohne Cookie-Tracking zu ermöglichen.

Verarbeitendes Unternehmen

Ignite Video GmbH
Immermannstraße 59,
40210 Düsseldorf
Deutschland

Übermittelte Daten

- IP-Adresse (Speicherung für 48 Stunden)

Ort der Verarbeitung

Dies ist der primäre Ort, an dem die gesammelten Daten verarbeitet werden. Sollten die Daten auch in anderen Ländern verarbeitet werden, werden Sie gesondert informiert.

- Europäische Union

Cookie-Richtlinie des Datenverarbeiters:

<https://ignite.video/de/datenschutz>

– English –

Description of the Service

[Ignite Video is a European video hosting platform](#) integrated into our website to enable visitors to access video content without cookie tracking.

Data Processor

Ignite Video GmbH
Immermannstraße 59,
40210 Düsseldorf
Germany

Transmitted Data

- IP address (stored for 48 hours)

Location of Processing

This is the primary location where the collected data is processed. If the data is also processed in other countries, you will be informed separately.

- European Union

Cookie Policy of the Data Processor:

<https://ignite.video/en/privacy>